
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO
PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DE DOIS MIL E
VINTE UM. REALIZADA ÀS DEZESSETE HORAS POR
VIDEOCONFERÊNCIA. A SENHORA PRESIDENTE
INICIOU A SESSÃO, DESEJANDO BOA NOITE A TODOS
OS VEREADORES E A TODA POPULAÇÃO IPUENSE. A
SENHORA SECRETÁRIA FEZ A CHAMADA DA ORDEM
DO DIA, CONTANDO COM OS SEGUINTES
VEREADORES: ANTONIO CARLOS AMARANTE DA
SILVA, ANTONIO GLAIDSON MARTINS DE SOUSA,
ARLETE MAURICÉIA DE CARVALHO LIMA FARIAS,
FRANCISCO EDUARDO SAMPAIO XIMENES,
FRANCISCO EDVAN PERES DA SILVA, FRANCISCO
IVAN ALVES DOS SANTOS, JOSÉ HILTON CAMELO
MOURÃO, MARIA DA CONCEIÇÃO ARAÚJO LEITE
AMARAL, MARIA OLINDA BEZERRA MARTINS,
RAIMUNDO NONATO DE PAIVA, RAIMUNDO NONATO
MARTINS RODRIGUES FILHO, SÔNIA MARIA PONTES
SOUSA. HAVENDO NÚMERO LEGAL, EM NOME DE
DEUS, A SENHORA PRESIDENTE DECLAROU ABERTO
OS TRABALHOS DO DIA. A VEREADORA ARLETE,
SOLICITOU UM MINUTO DE SILÊNCIO PELAS PERDAS
QUE TIVEMOS NO MUNICÍPIO, EM DECORRÊNCIA DA
(COVID-19). DENTRE ELES A QUERIDA AMIGA
RAIMUNDINHA, ESPOSA DO SR: EXPEDITO,
FRANÇOAR ARAÚJO, PAI DE SUA AMIGA E COLEGA
DE TRABALHO SELDINHA, HILÁRIO DO BONITO E O
SEBASTIÃO. ENVIA UM ABRAÇO FRATERNO ÀS
FAMÍLIAS QUE PERDERAM SEUS ENTES QUERIDOS,
EM ESPECIAL AS FAMÍLIAS IPUENSES. O VEREADOR
IVAN ALVES, SOLICITOU UM MINUTO DE SILÊNCIO



PELO FALECIMENTO DE SUA TIA MARIA, AO AMIGO
EDMILSON CONHECIDO COMO EDBAR, ACOMETIDO
PELA (COVID-19). O VEREADOR NONATO FILHO
ASSOCIOU-SE AO MINUTO DE SILÊNCIO,
ESPECIALMENTE PELO FALECIMENTO DE DONA
MARIA LEITE, AO SR: FRANÇOAR ARAÚJO, A DONA
RAIMUNDINHA, COMO TAMBÉM LEVA SEUS
SENTIMENTOS DE PESAR AO FRANCISCO EDMILSON
CONHECIDO COMO EDBAR, E A TODAS ÀS FAMÍLIAS
ENLUTADAS. O VEREADOR FRANCISCO EDVAN
(MONGA) ASSOCIANDO-SE AOS DEMAIS PEDIDOS,
PEDIU TAMBÉM, UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO
FALECIMENTO DE LUÍS HENRIQUE, FILHO DA
EDMARA, FALOU DA PERDA DE DONA RAIMUNDINHA
ESPOSA DE SEU AMIGO EXPEDITO, HILÁRIO DO
BONITO, DO SR: FRANÇOAR ARAÚJO, COMO TAMBÉM
DE SEU AMIGO EDBAR. A VEREADORA CONCEIÇÃO
ARAÚJO TAMBÉM PEDIU UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DO SR: SEBASTIÃO SARAIVA,
LEVA SEUS SENTIMENTOS DE PESAR A TODA FAMÍLIA
E AS DEMAIS QUE PERDERAM SEUS ENTES
QUERIDOS. OS VEREADORES GLAIDSON MARTINS,
HILTON BELÉM, SÔNIA PONTES, EDUARDO XIMENES,
E A PRESIDENTE TIA OLINDA ASSOCIARAM-SE A
TODOS OS PEDIDOS DE UM MINUTO DE SILÊNCIO,
LEVANDO SUAS CONDOLÊNCIAS A TODAS AS
FAMÍLIAS ENLUTADAS. CONCEDIDO UM MINUTO DE
SILÊNCIO PELA SENHORA PRESIDENTE. A SENHORA
PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO E APRECIAÇÃO
A ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO
PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DE 2021.



APROVADA POR UNANIMIDADE. A SENHORA
SECRETÁRIA FEZ A LEITURA DA ORDEM DO DIA.
INICIANDO COM O PROJETO DE INDICAÇÃO
Nº021/2021 DO VEREADOR RAIMUNDO NONATO DE
PAIVA SOLICITA: CUMPRIMENTO DA LEI FEDERAL
13.595/18 QUE TRATA DA INDENIZAÇÃO PARA
AGENTES DE ENDEMIAS QUE UTILIZAM
TRANSPORTES PRÓPRIOS PARA CHEGAR ÀS
COMUNIDADES. PROJETO DE INDICAÇÃO Nº32/2021
DO VEREADOR: FRANCISCO EDVAN (MONGA) INDICA:
VACINAÇÃO PARA O AGENTE FUNERÁRIO E
COVEIRO. INDICA: REFORMA E MODERNIZAÇÃO DOS
CANTEIROS CENTRAIS DA AV: VEREADOR
FRANCISCO DAS CHAGAS FARIAS. SOLICITA: A
LIMPEZA DA IGREJA JOÃO PAULO II NO BAIRRO
PEREIROS. PROJETO DE INDICAÇÃO Nº29/2021 DA
VEREADORA SÔNIA PONTES INDICA: ANALISAR
JUNTO AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA, A
VIABILIDADE DE CONCEDER UM AUMENTO AO
CRÉDITO ESTABELECIDO PARA O PROGRAMA
CARTÃO SOCIAL- LEI Nº393/2015. NESTE MUNICÍPIO
DE IPU. SOLICITA: JUNTO AO SETOR COMPETENTE,
QUE SEJA IMPLANTADO UM REDUTOR DE
VELOCIDADE NA CE-187, PRÓXIMO À CAPELA DE SÃO
JOÃO BATISTA, NA LOCALIDADE DE SÃO JOÃO, NESTE
MUNICÍPIO DE IPU/CE. PROJETO DE INDICAÇÃO Nº
16/2021 DO VEREADOR GLAIDSON MARTINS, INDICA:
AQUISIÇÃO DE TESTES RÁPIDOS DE DETECÇÃO DE
ANTÍGENO COVID-19 (AG-TDRs). PROJETO DE
INDICAÇÃO Nº 42/2021 DA VEREADORA ARLETE:
SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA



DE SAÚDE (UBS) NO BAIRRO PEDRINHAS, DESTA
CIDADE DE IPU. INDICA: A SOLICITAÇÃO DA
INTERCESSÃO DO PREFEITO: ROBÉRIO JUNTO A
ENEL DO ESTADO DO CEARÁ, VISANDO
TRANSFORMAR EM TRIFÁSICA A REDE ELÉTRICA DA
COMUNIDADE DO ESPRAIADO, DESTA CIDADE DE
IPU/CE. INDICA: SOLICITAR A CONSTRUÇÃO DE UMA
PRAÇA NO BAIRRO DO ESCONDIDO, DESTA CIDADE
DE IPU. PROJETO DE INDICAÇÃO DO VEREADOR
NONATO FILHO: DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO
DA CONTRATAÇÃO DE CASA DE APOIO A USUÁRIOS
EM TRATAMENTO DE SAÚDE FORA DO SEU
DOMICÍLIO. CONTINUA TRAMITANDO O PROJETO DE
LEI LEGISLATIVO Nº014/2021 QUE TRATA DA
PADRONIZAÇÃO DAS CORES DA BANDEIRA DO
MUNICÍPIO DE IPU CEARÁ, NOS PRÉDIOS E
REPARTIÇÕES PÚBLICAS MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. CONTINUA TRAMITANDO O PROJETO
DE LEI LEGISLATIVO Nº004/2021; EMENTA: DISPÕE
SOBRE A CRIAÇÃO DO DISTRITO DE ENGENHO DOS
BELÉM E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. FEZ USO
DA PALAVRA O VEREADOR IVAN MOREIRA, DESEJOU
UMA BOA NOITE AOS SENHORES E SENHORAS,
SAUDOU A PRESIDENTE TIA OLINDA, OS
SERVENTUÁRIOS DA CASA, IMPRENSA. FALOU DA
SUA PREOCUPAÇÃO CONSTANTE COM A (COVID 19).
CONHECE AS LIMITAÇÕES DOS HOSPITAIS , SÃO
MUITAS PERDAS, QUE DEUS NOS PROTEJA. DEIXOU
SEUS SENTIMENTOS A TODOS OS FAMILIARES PELA
PERDA DE SUA TIA. DEIXOU REGISTRADO A
SITUAÇÃO DOS MORADORES DA REGIÃO DE JARDIM,



PEDINDO A ADMINISTRAÇÃO O REPARO NA
PASSAGEM MOLHADA, MUITOS MOTOCICLISTAS TÊM
SOFRIDO ACIDENTES DEVIDO ÀS PÉSSIMAS
CONDIÇÕES . O VEREADOR MONGA PEDIU UM
APARTE E ASSOCIOU-SE A FALA DO VEREADOR IVAN
ALVES EM RELAÇÃO A VIA DE ACESSO DA CE ATÉ A
COMUNIDADE DE VÁRZEA DA CURICACA QUE
TAMBÉM FOI SOLICITADO PELOS MORADORES
DAQUELA VIA DE ACESSO, ESTÁ EM PÉSSIMAS
CONDIÇÕES , AINDA MAIS AGORA NO INVERNO,
LOGO SERÁ CONCLUÍDA MELHORANDO A
MOBILIDADE DESSES MORADORES. DANDO
CONTINUIDADE O VEREADOR IVAN ALVES DISSE QUE
AS NECESSIDADES EXISTEM E REPASSA
CONSTANTEMENTE ESSA SITUAÇÃO PARA O PODER
EXECUTIVO. AGRADECEU SEU AMIGO MONGA QUE
TEM DEMONSTRADO PREOCUPAÇÃO COM A SAÚDE
DO MESMO. DESEJOU UMA BOA NOITE A TODOS. FEZ
USO DA PALAVRA O VEREADOR MONGA. DESEJOU
BOA NOITE AOS COLEGAS VEREADORES NA PESSOA
SENHORA PRESIDENTE, ROSE, GUILHERME, WESLEY,
SERVENTUÁRIOS DESTA CASA, A IMPRENSA NA
PESSOA DO BLOG ACONTECEU IPU DE SEU AMIGO
AFRÂNIO SOARES E INTERNAUTAS. DESEJOU A
SAÚDE DO SEU COLEGA IVAN. ASSOCIOU-SE A
TODOS OS PROJETOS DOS COLEGAS VEREADORES,
EM ESPECIAL O PROJETO DO COLEGA VEREADOR
NONATO FILHO QUE PEDE UMA CASA DE APOIO NA
CIDADE DE SOBRAL, ACREDITA QUE ATENDIDO SEJA,
A POPULAÇÃO IRÁ GANHAR MUITO. A VEREADORA
ARLETE PEDIU UM APARTE E ASSOCIOU-SE A FALA



DO COLEGA VEREADOR AO PROJETO DE INDICAÇÃO
APRESENTADO HOJE PELO VEREADOR NONATO
FILHO, E NO DIA 08 DE FEVEREIRO DE 2021 A
VEREADORA ARLETE PROTOCOLOU NA CÂMARA
MUNICIPAL DE IPU O PROJETO DE INDICAÇÃO
Nº22/2021 SOLICITANDO UMA CASA DE ACOLHIMENTO
DE PACIENTES COM TRATAMENTO DE SAÚDE E DE
SEUS ACOMPANHANTES NA CIDADE DE SOBRAL,
PARABENIZOU O VEREADOR NONATO FILHO PELA
INICIATIVA, TÃO BEM QUANTO ELA TEVE COM
CERTEZA A SOMA DE SUAS PROPOSITURA
FORTALEZA PARA QUE O PODER EXECUTIVO POSSO
REALIZÁ-LOS. DANDO CONTINUIDADE O VEREADOR
MONGA TAMBÉM PARABENIZOU A VEREADORA
ARLETE. FALOU DE SEUS PROJETOS COMEÇANDO
PELA VACINAÇÃO DE AGENTES FUNERÁRIOS OS
COVEIROS DO NOSSO MUNICÍPIO, SABENDO QUE
ELES TRABALHAM NA LINHA DE FRENTE E QUE
COMPARECEU A UMA DETERMINADA FUNERÁRIA E A
PROPRIETÁRIA PEDIU QUE O MESMO
PROTOCOLASSE ESSE PEDIDO. FEZ UM APELO PARA
QUE EVITEM AGLOMERAÇÕES , FAÇAM USO DE
MÁSCARAS E ÁLCOOL EM GEL, SABENDO QUE ESSE
VÍRUS ESTÁ CEIFANDO A VIDA DE NOSSOS
CONTERRÂNEOS. FALOU TAMBÉM DO PROJETO DE
INDICAÇÃO Nº33/2021 QUE SOLICITA A REFORMA DOS
CANTEIROS CENTRAIS DA AVENIDA VEREADOR
FRANCISCO DAS CHAGAS FARIAS, DARIA UMA
MELHOR VISIBILIDADE A ESSA RUA QUE SE LOCALIZA
NO CENTRO DA CIDADE. TAMBÉM A SOLICITAÇÃO
DOS MORADORES DO BAIRRO PEREIROS SOLICITA A



LIMPEZA DA IGREJA. FALOU DA PASSAGEM DO LIXÃO,
SABENDO QUE O PERÍODO INVERNOSO É UM POUCO
COMPLICADO E QUE PELOS MENOS OS PONTOS
CRÍTICOS VENHAM SER ATENDIDOS , POIS A
POPULAÇÃO COBRA E ASSOCIOU-SE A FALA DO
VEREADOR IVAN ALVES. SOLICITOU EM NOME DA
COMUNIDADE DE SANTO ONOFRE O TRECHO QUE
FICOU POR TERMINAR ,VINHESSE A CONCLUIR
AQUELA VIA. REPORTOU-SE AOS DIAS DAS MÃES E
FEZ UM AGRADECIMENTO ESPECIAL A TODAS AS
MÃES E EM NOME DE SUA MÃE PARABENIZOU AS
COLEGAS VEREADORES, PARABENIZA SUA MÃE, SUA
ESPOSA E SUA SOGRA. QUE DEUS NOS ABENÇOE E
UMA BOA SEMANA A TODOS. FEZ USO DA PALAVRA O
VEREADOR HILTON BELÉM, SAUDOU A BANCADA DO
PARLAMENTO , E TODA A SOCIEDADE IPUENSE,
IMPRENSA. DISSE QUE DOMINGO SE COMEMORA O
DIA DAS MÃES UMA DATA MUITO IMPORTANTE E QUE
DEVE SER COMEMORADO TODOS OS DIAS.
APROVEITOU PARA HOMENAGEAR SUAS COLEGAS
PARLAMENTARES QUE SÃO MÃES, TODAS AS MÃES
DO MUNICÍPIO DE IPU, DEIXA SEU ABRAÇO
AFETUOSO. MUITOS FILHOS PERDERAM SUAS MÃES
COMO A PRESIDENTE TIA OLINDA. REPORTOU-SE ÀS
MORTES QUE ACONTECERAM ESSES DIAS NO
MUNICÍPIO DE IPU, DEMONSTRANDO SUA
PREOCUPAÇÃO, FLEXIBILIZAÇÃO DOS DECRETOS
ESTADUAIS E MUNICIPAIS, POIS ENQUANTO O
ESTADO TEVE UMA DIMINUIÇÃO DE SEU QUADRO
EPIDEMIOLÓGICO O MUNICÍPIO DE IPU VEM
AUMENTANDO. PEDE QUE O MUNICÍPIO E A



SECRETÁRIA DE SAÚDE NOS MOSTRE AS
PROVIDÊNCIAS QUE IRAM SER TOMADAS. FALOU
QUE TROUXE A ESTA CASA REQUERIMENTO VERBAL
EM RELAÇÃO ÀS BARREIRAS SANITÁRIAS DA NOSSA
CIDADE. FALOU SOBRE A SITUAÇÃO PRECÁRIA DO
ABRIGO DOS MOTOTAXISTAS. FALOU QUE AS
ESTRADAS PRECISAM DE REPARO DEVIDO ESSE
PERÍODO INVERNOSO, COMO A ESTRADA DE SÃO
MATEUS. A VEREADORA ARLETE PEDIU UM APARTE
PARA ASSOCIAR-SE A FALA DO VEREADOR HILTON
BELÉM NO QUE DIZ RESPEITO A PREOCUPAÇÃO
COM A COVID, COMO TAMBÉM OS ABRIGOS PARA OS
MOTOTAXISTAS. NO DIA 29 DE JANEIRO DE 2021
PROTOCOLOU NA CÂMARA A INDICAÇÃO Nº07/2021
SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM ABRIGO PARA
OS MOTOTAXISTAS DE IPU , ESSES ABRIGOS IRÃO
CONTRIBUIR PARA O CONFORTO DOS MESMOS,
ASSOCIA-SE E FALA MAIS UMA VEZ REFORÇANDO O
PEDIDO. O VEREADOR EDUARDO XIMENES PEDIU UM
APARTE PARA ASSOCIAR-SE A FALA DO VEREADOR
HILTON BELÉM EM RELAÇÃO OS MOTOTAXISTAS, QUE
TEVE A OPORTUNIDADE DE ESTAR COM O PREFEITO
E COM O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA, QUE ESSE
PROJETO VAI AGRACIAR OS MOTOTAXISTAS E OS
TAXISTAS. DANDO CONTINUIDADE O VEREADOR
HILTON BELÉM AGRADECEU O VEREADOR EDUARDO
XIMENES E A VEREADORA ARLETE. FINALIZOU
PARABENIZANDO AS MÃES, DEIXOU SEU ABRAÇO.
FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR EDUARDO
XIMENES, DESEJOU UMA BOA NOITE Á TODOS,
SAUDOU TODOS OS COLEGAS VEREADORES EM



NOME DA PRESIDENTE TIA OLINDA , A IMPRENSA, OS
BLOGS, RÁDIO QUE LEVAM NOSSO TRABALHO, OS
SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE IPU. LEVOU
SEUS SENTIMENTOS AOS FAMILIARES QUE
PERDERAM SEUS ENTES QUERIDOS DEVIDO A
(COVID 19). ASSOCIU-SE A TODAS INDICAÇÕES DOS
COLEGAS VEREADORES, QUE O PREFEITO VEJA COM
BONS OLHOS E ATENDA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL.
DISSE QUE NA PRÓXIMA SEMANA IRÁ ENTRAR COM
UMA INDICAÇÃO PEDINDO QUE SEJA CONSTRUÍDO
UMA PRAÇA NA RUA PADRE ANGELIM NA LATERAL DO
COLÉGIO MONSENHOR GONÇALO LIMA. FALOU
SOBRE OS ANIMAIS QUE SE ENCONTRAM SOLTOS NA
RUA, PRINCIPALMENTE OS CACHORROS QUE
ACABAM CAUSANDO ACIDENTES, QUE ESSES
ANIMAIS SEJAM LEVADOS PARA UM LOCAL
ADEQUADO. ESSE FINAL DE SEMANA ESTEVE NO
DISTRITO DE VÁRZEA DO GILO, PEDIU QUE O
PESSOAL RESPONSÁVEL VENHA A FAZER A LIMPEZA
O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL POR TRÁS DA IGREJA. QUE
TODAS AS ESTRADAS SEJAM RECUPERADAS , POIS É
MUITO COBRADO PELAS PESSOAS. PARABENIZOU
TODAS AS MÃES , TODAS AS VEREADORAS, TODAS
AS MÃES IPUENSES EM NOME DE SUA MÃE ZENAIDE .
DESEJOU UMA ÓTIMA SEMANA A TODOS. FEZ USO DA
PALAVRA O VEREADOR GLAIDSON MARTINS.
DESEJOU UMA BOA NOITE A POPULAÇÃO IPUENSE ,
SAUDOU A MESA DIRETORA EM NOME DA
PRESIDENTE TIA OLINDA , AOS NOBRES COLEGAS
VEREADORES , INTERNAUTAS E A IMPRENSA DE IPU.
ASSOCIOU-SE A TODAS AS INDICAÇÕES DOS



COLEGAS VEREADORES. PARABENIZOU TODAS AS
MÃES IPUENSES EM ESPECIAL SUA MÃE, SUA
ESPOSA E AS COLEGAS VEREADORAS . EXTERNOU
SEUS SENTIMENTOS À TODAS AS FAMÍLIAS
ENLUTADAS DO NOSSO MUNICÍPIO. DISCORREU
SOBRE SEU PROJETO DE INDICAÇÃO DE AQUISIÇÃO
DE TESTE RÁPIDO DETECÇÃO DE ANTÍGENO
COVID-19 (AG-TDRs), POIS VÊ ESSA NECESSIDADE
DEVIDO O AUMENTO DE INTERNAÇÕES E MORTES
EM NOSSO MUNICÍPIO. AGRADECEU A TODOS E
DESEJOU UMA BOA NOITE. FEZ O USO DA PALAVRA A
VEREADORA ARLETE MAURICÉIA. SAUDOU TODOS
OS COLEGAS VEREADORES NA PESSOA DA
PRESIDENTE OLINDA, AOS SERVENTUÁRIOS DA CASA
LEGISLATIVA, A IMPRENSA LOCAL, INTERNAUTAS, OS
OUVINTES DAS RÁDIOS E TODA POPULAÇÃO
IPUENSE. MUITO TEMOS FALADO NAS SESSÕES POR
VIDEOCONFERÊNCIA SOBRE A PANDEMIA DA (COVID
19), QUE HOJE NÓS IPUENSES ESTAMOS BASTANTE
TRISTES, PREOCUPADOS, POIS O NOSSO MUNICÍPIO
APESAR DAS PRECAUÇÕES, DOS CUIDADOS POR
PARTE DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA FOI ATINGIDO
COM MAIOR INTENSIDADE POR ESSA TERRÍVEL
PANDEMIA. QUE EM POUCOS DIAS JÁ CEIFOU VIDAS
DE VÁRIOS AMIGOS, EM ALGUNS CASOS, TAMBÉM DE
FAMILIARES. NESSE MOMENTO PEDE MAIS DO QUE
NUNCA A DEUS PROTEÇÃO PARA OS NOSSOS
QUERIDOS CONTERRÂNEOS. PEDE QUE AS MEDIDAS
DE SEGURANÇA AO COMBATE DESSA TERRÍVEL
DOENÇA, SEJAM CADA VEZ MAIS INTENSIFICADAS,
NÃO SÓ PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, COMO



TAMBÉM POR CADA UM DE NÓS IPUENSES, E SÓ
ASSIM VENCEREMOS ESSE INIMIGO TÃO CRUEL,
INVISÍVEL E TRAIÇOEIRO, QUE VEM NOS
ASSUSTANDO A CADA DIA. QUE DEUS PROTEJA A
TODOS NÓS IPUENSES. FALOU QUE O SEGUNDO
DOMINGO DE MAIO É O DIA DEDICADO ÀS QUERIDAS
MÃES. APROVEITA ESTA OCASIÃO PARA
PARABENIZAR CARINHOSAMENTE A TODAS AS MÃES,
EM ESPECIAL NAS PESSOAS DE SUA MÃE NEUMA, E
SUA SOGRA DONA PAULINA, QUE A TEM COMO UMA
GRANDE MÃE, E AS PARABENIZA PELO DOM DA VIDA,
PELA GUARDA E PROTEÇÃO DOS FILHOS, PELO
AMOR INCONDICIONAL PROPAGADO NO SEIO
FAMILIAR. PARABÉNS A TODAS AS MÃES PELA
INFINITA BUSCA NA FORMAÇÃO DE UMA FAMÍLIA. QUE
O SEGUNDO DOMINGO DE MAIO É A DATA MAIS
VENERADA QUE EXISTE, PORQUE CADA UM DE NÓS
TEMOS OU JÁ TIVEMOS DO NOSSO LADO A FIGURA
DE UMA MÃE , MULHER GUERREIRA QUE BUSCA
CONDUZIR SUA FAMÍLIA NO CAMINHO DO BEM.
FALANDO DOS PROJETOS DE INDICAÇÃO,
ASSOCIA-SE A TODOS OS PROJETOS
APRESENTADOS PELOS COLEGAS VEREADORES. SE
REPORTOU AO SEU PROJETO Nº42/2021 QUE
SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA
DE SAÚDE, NO BAIRRO PEDRINHAS. FALOU TAMBÉM
DO PROJETO Nº43/2021 QUE SOLICITA A
INTERCESSÃO JUNTO A ENEL DO ESTADO DO CEARÁ,
VISANDO TRANSFORMAR EM TRIFÁSICA A REDE
ELÉTRICA DA COMUNIDADE DE ESPRAIADO.
CONTINUANDO SE REPORTOU AO PROJETO



Nº44/2021 QUE SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA
PRAÇA DO BAIRRO ESCONDIDO. FALOU DE SEU
PROJETO DE INDICAÇÃO PROTOCOLADO NO DIA 8 DE
FEVEREIRO DE 2021 SOLICITANDO UMA CASA DE
ACOLHIMENTO PARA PACIENTES EM TRATAMENTO
DE SAÚDE E SEUS ACOMPANHANTES NA CIDADE DE
SOBRAL, DISSE QUE JÁ CONVERSOU COM O
PREFEITO DE IPU NA PRESENÇA DOS VEREADORES
DE SITUAÇÃO E QUE É UM SONHO ANTIGO DOS
IPUENSES, HOJE O COLEGA VEREADOR NONATO
FILHO TAMBÉM APRESENTOU UMA PROPOSITURA
COM O MESMO OBJETIVO E ASSOCIOU-SE
BUSCANDO FORTALECER CADA VEZ MAIS ESSE
PEDIDO DA POPULAÇÃO. DESEJOU A TODOS MUITA
SAÚDE. FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR
RAIMUNDO AMARO. DESEJOU UMA BOA NOITE A TIA
OLINDA, A TODOS OS QUE DIVULGAM NOSSOS
TRABALHOS E INTERNAUTAS. ASSOCIOU-SE A TODOS
OS PROJETOS DOS COLEGAS VEREADORES.
DESEJOU SEUS SENTIMENTOS A TODAS AS FAMÍLIAS
ENLUTADAS. TODAS AS FAMÍLIAS QUE PERDERAM
SEUS ENTES QUERIDOS. DISSE QUE DEVIDO A
PANDEMIA, MUITAS DATAS COMEMORATIVAS FORAM
CANCELADAS, MAS DOMINGO SE COMEMORA O DIA
DAS MÃES , FALOU DA IMPORTÂNCIA DESSA DATA E
EM NOME DE SUA MÃE DESEJA UM FELIZ DIA DAS
MÃES A TODAS AS MÃES IPUENSES. FALOU QUE
PASSOU PELA ESTRADA DA CURICACA QUE ESTÁ EM
CONSTRUÇÃO E PIÇARRAMENTO, QUE QUANDO
ACABAR O PERÍODO DE CHUVAS IRÁ SER
CONCLUÍDA. AGRADECEU O PESSOAL DA



ILUMINAÇÃO QUE ATENDEU SUA INDICAÇÃO, QUE
FORAM ATÉ A COMUNIDADE DE BONITO, FIZERAM A
MANUTENÇÃO DAS LÂMPADAS. FALOU DA
IMPORTÂNCIA DO PROJETO DO VEREADOR DR.
GLAIDSON MARTINS NA AQUISIÇÃO DESSES TESTES
RÁPIDOS. DESEJOU UMA BOA NOITE A TODOS EM
NOME DE SUA MÃE E DE SUA ESPOSA. FEZ USO DA
PALAVRA A VEREADORA CONCEIÇÃO ARAÚJO.
LEVOU SEU ABRAÇO CARINHOSO A TODOS OS
IPUENSES, EM NOME DA PRESIDENTE TIA OLINDA
SAUDOU A MESA DIRETORA, TODOS OS COLEGAS
VEREADORES, SERVENTUÁRIOS DESTA CASA EM
NOME DO DR. GUILHERME, IMPRENSA E
INTERNAUTAS. DISSE QUE VIVEMOS UM MOMENTO
NEGRO NA HISTÓRIA, PERDENDO PESSOAS
PRÓXIMAS, LEVOU SUAS CONDOLÊNCIAS A TODAS
AS FAMÍLIAS ENLUTADAS. ASSOCIOU-SE A TODOS OS
PROJETOS DE INDICAÇÃO DOS COLEGAS
VEREADORES, PRINCIPALMENTE O PROJETO DE
INDICAÇÃO DO COLEGA VEREADOR MONGA, QUE
PEDE A REFORMA E MODERNIZAÇÃO DOS
CANTEIROS CENTRAIS DA AVENIDA VEREADOR
FRANCISCO DAS CHAGAS FARIAS, QUE TEM MUITO
CARINHO POR ESSA AVENIDA. FALOU DO PROJETO
DO VEREADOR NONATO FILHO QUE PEDE A
CRIAÇÃO DE UMA CASA DE APOIO EM SOBRAL, QUE
FICA MUITO FELIZ COM ESSE PROJETO. FALOU DO
PROJETO DO VEREADOR GLAIDSON MARTINS DOS
TESTES RÁPIDOS PARA A COVID 19, CONTRIBUIRÁ
MUITO PARA O TRATAMENTO DE PESSOAS
SINTOMÁTICAS, QUE O DIAGNÓSTICO SEJA MAIS



PRECISO. FALOU QUE NO PRÓXIMO DOMINGO SERÁ
DIA DAS MÃES E DEIXA SEU ABRAÇO CALOROSO Á
TODAS AS MÃES E EM NOME DE SUA SOGRA, A
TODAS AS MÃES IPUENSES. PARABENIZOU TODAS AS
MÃES VEREADORAS E AS SERVENTUÁRIAS DESTA
CASA, TAMBÉM AS MÃES DOS VEREADORES.
DESEJOU UMA BOA SEMANA A TODOS, QUE DEUS
NOS ABENÇOE. FEZ USO DA PALAVRA A VEREADORA
SÔNIA PONTES, DESEJOU BOA NOITE A SENHORA
PRESIDENTE, A MESA DIRETORA, VEREADORES,
INTERNAUTAS, IMPRENSA, RADIALISTAS,
SERVIDORES DO LEGISLATIVO E TODA POPULAÇÃO
IPUENSE COMO UM TODO. DISSE O QUANTO É
TRISTE E DESOLADOR ESTARMOS NO INÍCIO DE
CADA SESSÃO PEDINDO MINUTOS DE SILÊNCIO POR
TANTAS PESSOAS QUERIDAS, DEIXOU SUA
SOLIDARIEDADE E CONDOLÊNCIAS E LEVA UM
ABRAÇO A TODAS AS FAMÍLIAS ENLUTADAS. SE
REPORTOU A COMEMORAÇÃO DO DIA DO
TRABALHADOR E APROVEITA A OPORTUNIDADE
PARA PARABENIZAR A CADA TRABALHADOR
IPUENSE, POR CONTA DA PANDEMIA O NOSSO
MUNICÍPIO NÃO PÔDE COMEMORAR ESSA DATA
COMO DE COSTUME. COMO NÃO FALAR DE UMA
DOENÇA QUE ESTÁ TRANSFORMANDO A SOCIEDADE,
CEIFANDO FAMÍLIAS E MUDANDO A ROTINA DE
TODOS, QUE SÓ O TEMPO TRARÁ CONSEQUÊNCIAS
DE TANTAS TRAGÉDIAS. SE REPORTOU A SUA
INDICAÇÃO Nº29/2021 QUE SOLICITA ANALISAR
JUNTO AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA A
VIABILIDADE DE CONCEDER UM AUMENTO DO



CRÉDITO ESTABELECIDO PARA O PROGRAMA
CARTÃO SOCIAL. SE REPORTOU A INDICAÇÃO
Nº30/2021 QUE SOLICITA QUE SEJA IMPLANTADO UM
REDUTOR DE VELOCIDADE NA CE 187 PRÓXIMO A
CAPELA DE SÃO JOÃO BATISTA NA LOCALIDADE DE
SÃO JOÃO, SENDO UMA REIVINDICAÇÃO DOS
MORADORES DAQUELA COMUNIDADE. FINALIZOU
MANDANDO BOAS ENERGIAS A CADA CIDADÃO
IPUENSE, QUE DEUS TENHA COMPAIXÃO DE TODOS
NÓS. FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR NONATO
FILHO.DESEJOU UMA BOA NOITE A PRESIDENTE TIA
OLINDA, OS VEREADORES DE OPOSIÇÃO EM NOME
DO HILTON BELÉM, E OS VEREADORES DE SITUAÇÃO
EM NOME DO VEREADOR MONGA, A POPULAÇÃO
IPUENSE, OS AMIGOS DO FACEBOOK E IMPRENSA
LOCAL. ASSOCIOU-SE A TODAS AS INDICAÇÕES DOS
COLEGAS VEREADORES. ENTROU HOJE COM A
INDICAÇÃO QUE PEDE UMA CASA DE APOIO EM
SOBRAL, É UMA LUTA DOS PACIENTES E
ACOMPANHANTES. AGRADECEU O APOIO DOS
COLEGAS VEREADORES. A VEREADORA ARLETE
PEDIU UM APARTE PARA ENALTECER A INDICAÇÃO
DO MESMO, QUE ELE PROTOCOLOU NA CÂMARA A
PROPOSITURA Nº22/2021 SOLICITANDO ESSA CASA
DE APOIO NA CIDADE DE SOBRAL, COM A MESMA
PROPOSITURA VEM FORTALECER, QUE GOSTARIA DE
REITERAR O PEDIDO A ATUAL GESTÃO QUE É UM
SONHO ANTIGO DOS MORADORES DE IPU.
PARABENIZOU O VEREADOR NONATO FILHO POR
ESSA INICIATIVA. DANDO CONTINUIDADE O
VEREADOR NONATO FILHO DISSE QUE CONHECE DE



PERTO ESSA REALIDADE POIS ESTÁ EM SOBRAL
QUASE TODA SEMANA LEVANDO AMIGOS, ESPERA
QUE O PREFEITO VENHA A REALIZAR ESSA
INDICAÇÃO. O VEREADOR RAIMUNDO AMARO PEDIU
UM APARTE PARA ASSOCIAR-SE A ESSA INDICAÇÃO
DO VEREADOR NONATO FILHO E DA VEREADORA
ARLETE, QUE É UM PROJETO BRILHANTE , POIS
EXISTE ESSA NECESSIDADE. DANDO CONTINUIDADE
O VEREADOR NONATO FILHO DISSE QUE ESTEVE NO
MERCADO PÚBLICO, ESTÁ EM CONDIÇÕES
INACEITÁVEIS. FALOU QUE O MATADOURO PÚBLICO
ESTÁ EM UM ESTADO DE ABANDONO . DISSE QUE OS
MORADORES DO BAIRRO PEDRINHAS PEDEM QUE
SEJA FEITO A RUA QUE LIGA DAS PEDRINHAS PARA O
LOTEAMENTO NOVO IPU, QUE SEJA ALARGADA PARA
PASSAR CARROS . DISSE QUE FOI CONCLUÍDO A
PERFURAÇÃO DOS POÇOS PROFUNDO DAS
COMUNIDADES PIEDADE, JUREMAL, ESPRAIADO DOS
DOROTEU, MUNDO NOVO E MACACO DE CIMA,
TODOS COM ÁGUA. AGRADECEU AO DEPUTADO
CAPITÃO WAGNER PELA PARCERIA E APOIO. FALOU
QUE É AMANTE DO ESPORTE E PARABENIZA TODOS
OS ATLETAS IPUENSES, FALTA APOIO E ESTRUTURA
PARA ESSES ATLETAS JOGADORES, QUE O PREFEITO
VENHA OLHAR COM BONS OLHOS PARA A MATÉRIA
PRIMA DO NOSSO ESPORTE. PARABENIZOU OS
QUATROS ATLETAS JOGADORES QUE PASSARAM
PARA JOGAR NA SÉRIE ‘’D’’ PELO GUARANY DE
SOBRAL. COBROU A MANUTENÇÃO DAS ESTRADAS
QUE LIGA MINA A SÃO MATEUS, JUREMAL,ENGENHO
DOS BELÉM QUE ESTÁ PRATICAMENTE



INTRANSITÁVEL. DEIXOU SEUS SINCEROS
SENTIMENTOS ÀS FAMÍLIAS ENLUTADAS. DESEJOU
UM FELIZ DIA DO TRABALHO A TODOS OS
TRABALHADORES DO MUNDO, EM ESPECIAL OS
IPUENSES QUE ESTÃO PASSANDO POR MOMENTOS
DIFÍCEIS. DESEJOU UM FELIZ DIA DAS MÃES EM
NOME DA VEREADORA TIA OLINDA E DEMAIS
VEREADORES , E SUA MÃE, SUA NOIVA, E SUA
SOGRA. O VEREADOR MONGA PEDIU UM APARTE E
AGRADECEU O VEREADOR NONATO FILHO POR SUAS
FALAS, QUE O IPU É UM CANTEIRO DE CRAQUES,
DESEJOU BOA SORTE A TODOS OS ATLETAS QUE SE
DESLOCARAM ATÉ A CIDADE DE SOBRAL , QUE ELES
POSSAM REPRESENTAR TÃO BEM O MUNICÍPIO DE
IPU. O VEREADOR HILTON BELÉM PEDIU UM APARTE
E DISSE QUE O PROJETO DA CASA DE APOIO EM
SOBRAL DO VEREADOR NONATO FILHO É
EXTREMAMENTE IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO DE
IPU. FALOU QUE CONHECE TODOS OS JOGADORES
CITADO PELO VEREADOR NONATO FILHO, É UM
POTENCIAL QUE DEVE SER EXPLORADO NO
MUNICÍPIO. FALOU QUE MUITAS PESSOAS PERDERAM
SUAS MÃES, AQUELAS QUE SE QUER TEM UMA
CESTA BÁSICA NO DIA DAS MÃES, E A GESTÃO FAÇA
A DISTRIBUIÇÃO DE CESTAS BÁSICAS PARA ESSAS
MÃES DO NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR NONATO
FILHO AGRADECEU E DESEJOU UMA BOA NOITE. FEZ
O USO DA PALAVRA A VEREADORA TIA OLINDA,
DESEJOU UMA BOA NOITE A TODOS OS COLEGAS
VEREADORES, AO POVO IPUENSE, TODOS OS
PARCEIROS DESTA CASA DO POVO. FALOU QUE ESTÁ



PASSANDO POR UM DIA DIFÍCIL, E A SITUAÇÃO É
TRISTE E PREOCUPANTE, CONSIDERANDO QUE O IPU
ESTEJA DE LUTO PELAS PESSOAS, PELAS VIDAS QUE
ESTÃO SENDO CEIFADAS E PELO GRANDE NÚMERO
DE INFECTADOS. FALOU DA FALTA DE
CONSCIENTIZAÇÃO DAS PESSOAS E DA FALTA DE
AÇÕES PARA COMBATER AS AGLOMERAÇÕES,
MESMO COM A VACINA, PRECISA EXISTIR UM
ISOLAMENTO SOCIAL, INFELIZMENTE O QUE VIMOS
SÃO AGLOMERAÇÕES E MEDIDAS DEVEM SER
TOMADAS. FALTA CONSCIENTIZAÇÃO DAS PESSOAS,
PRECISA TER MEDIDAS MAIS RÍGIDAS. FALOU
TAMBÉM QUE ESTÁ SENDO UMA ÉPOCA DIFÍCIL DA
COVID-19. PARABENIZOU AS COLEGAS VEREADORAS
PELO O DIA DAS MÃES, E EM NOME DE TODAS AS
SERVIDORAS DESTA CASA QUE SÃO MÃES, ABRAÇA
E PARABENIZA A ROSE, E NESTE MOMENTO TÃO
ESPECIAL ESTÁ SENDO DURO PARA A MESMA E SUA
FAMÍLIA E PARA OUTRAS FAMÍLIAS QUE PERDERAM
SUAS MÃES A POUCO TEMPO. RESSALTOU QUE A
MÃE É A REFERÊNCIA DE AMOR, DEDICAÇÃO, QUE
LUTAM PARA PROTEGER SEUS FILHOS. AGRADECE Á
DEUS PELA A MÃE QUE TEVE, SEMPRE BATALHOU
POR SUA FAMÍLIA PARA CRIAR SEUS FILHOS E PARA
TODAS AS MÃES DE IPU, EM NOME DE SUA MÃE EM
MEMÓRIA, PARABENIZA TODAS AS MÃES E QUE NÃO
DESISTAM NUNCA DE SEUS FILHOS, NEM QUE
ESTEJAM EM CAMINHOS ERRADOS, BUSQUEM A
CADA DIA VER SEU FILHO ENVEREDAR POR UM BOM
CAMINHO. PARABENIZA TODAS AS MÃES DA SEDE,
SERRA E SERTÃO. FEZ REFERÊNCIA AO PREFEITO



ROBÉRIO JUNTO AO SECRETÁRIO DE SAÚDE E AO
LÍDER POLÍTICO SÉRGIO RUFINO, QUE FORAM A
RÁDIO PRESTAR HOMENAGENS AO DIA DO
TRABALHADOR. PARABENIZA - OS PELA INICIATIVA.
AGRADECEU Á DEUS E DESEJOU UMA BOA NOITE Á
TODOS. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR A SENHORA
PRESIDENTE EM NOME DE DEUS DECLAROU
ENCERRADO OS TRABALHOS DO DIA. EU, MARIA DA
CONCEIÇÃO ARAÚJO LEITE AMARAL LAVREI E
ASSINEI A PRESENTE ATA. EM 04 DE MAIO DE 2021


